

An die
Präsidentin des Nationalrats
Doris BURES
Parlament
1017 Wien

GZ: BKA-353.110/0038-I/4/2017

Wien, am 3. Mai 2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Schrangl, Kolleginnen und Kollegen haben am 3. März 2017 unter der **Nr. 12254/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Privatjet für Brüssel-Reise von Bundeskanzler Kern und Bundespräsident Van der Bellen gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 10:

- Wurde für die Reise von Wien nach Brüssel ein Privatflugzeug gechartert?
- Wenn nein, um welche Airline handelte es sich und wieviel kostete der Flug?
- Wenn ja, warum?
- Wenn ja, wieviel kostete der Flug mit dem Privatflugzeug?
- Wer übernimmt die Kosten?
- Wieviel kostet ein vergleichbarer Linienflug?
- Nach welchen Kriterien wurde das Privatflugzeug ausgewählt?
- Wie viele Personen reisten noch mit?
- Welche Personen reisten noch mit?
- Warum reisten diese Personen mit?

Bei der gegenständlichen Anfrage handelt es sich um eine Reise des Herrn Bundespräsidenten. Diese wurde durch die Österreichische Präsidentschaftskanzlei organisiert und abgewickelt.

Diese Fragen betreffen daher keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundeskanzleramtes.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. KERN

